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CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 

DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO 

FUNDEB 

 
Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, inicia-se a reunião da 

Comissão Técnica do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei nº 14.113, de 25 de 

dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio de 2021. Nesta ocasião, este 

colegiado reúne-se na sala 30 deste Conselho, localizada na Secretaria de Estado da Educação e do 

Esporte. Com a seguinte pauta: 1 - Análise e aprovação no Sistema SIMEC, do Plano de Ações 

Articuladas – PAR, Termo de Compromisso nº 201700009 e Termo de Compromisso nº 4128/2012. 

Participam os (as) seguintes Conselheiros (as): Evandro Guilherme Alves (Suplente - Poder Executivo 

Estadual - SEED), Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner (Titular – Poder Executivo Estadual - SEED), 

Rafael Lenz Carriel (Suplente – Poder Executivo Estadual - SEFA), Sonia Cristina Tomaz Vieira (Titular – 

Poder Executivo Estadual - SEED), e Urçula Carina Zanon (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR). A 

Presidente Urçula Carina Zanon, faz a abertura da reunião, dá as boas-vindas a todas e a todos.  Em 

seguida solicita a Secretária Executiva Márcia Linke Rocha que acesse o sistema simec.mec.gov.br para a 

explanação dos termos de compromisso referidos, porém sem sucesso, retornando com a seguinte 

mensagem: “ Ocorreu uma falha inesperada e sua operação não foi executada. O problema foi enviado 

automaticamente aos administradores do sistema para análise. Se necessário entre em contato com o 

setor responsável”. E seguindo orientação, este Conselho encaminhou e-mail ao setor de SIMEC – PAR 

relatando o ocorrido. Vale ressaltar que foram feitas várias tentativas, todas com a mesma mensagem e 

impossibilidade de acesso. Sendo assim, fica acordado entre a Comissão Técnica que, assim que o 

sistema estiver com acesso disponível, essa equipe se reunirá online, ficando todos (as) em sobreaviso, 

de que a qualquer momento seria disponibilizado o link da reunião, dada a urgência do assunto, já que 

este Conselho está notificado por omissão de envio de parecer dos referidos termos. Terminado o 

assunto a Presidente Urçula Carina Zanon, agradece a todos os (as) conselheiros (as) pela presença, 

pede desculpas pelo ocorrido e pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não havendo, é 

encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke Rocha, Secretária Executiva deste 

Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais 

presentes. 
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Documento: 04Ata07demarco2022tecnica.pdf.
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